

2024年6月7日

朝日放送「news おかえり」で 通過速度低減や急ブレーキ減少に効果ある施策の一つとして 当社製品「ソリッドシート」が紹介されました



紹介いただいたソリッドシートの施工実績例（大府市のものではありません）

積水樹脂株式会社（本社：大阪市北区、代表取締役社長 兼 CEO 馬場浩志、以下「当社」）の交通安全製品「ソリッドシート」が2024年6月5日放送の朝日放送の夕方のニュース番組「news おかえり」にて、**通過速度低減や急ブレーキ減少に効果ある施策**の一つとして紹介されました。

これは愛知県大府市で設置されたソリッドシート（イメージハンプ）を大府市で検証されたもので、交差点の手前40～60メートルにソリッドシート（イメージハンプ）があると、交差点での急ブレーキ発生率が下がったり、平均通過速度が落ちたり（マイナス時速1.2キロ～同2.6キロ）する効果がみられました。

参考）大府市 yuriCargo プロジェクト 交通安全対策実施箇所の効果検証

<https://www.city.obu.aichi.jp/kurashi/bousaibouhan/koutsuanzen/1024394/1029292.html>

当社のソリッドシートの施工実績は他にもこちらからご覧いただけます。

https://www.sekisuijushi.co.jp/products/traffic/product/road_display_material/jisline/case/jisline/trafficsafety/

当社はこれからも安全に利用しやすい道づくりに貢献する、様々な安全対策製品をご提供していきます。

news「おかえり」 毎週月～金曜日の夕方に関西エリアで放送しているニュース情報番組です。

<https://www.asahi.co.jp/news-okaeri/>

■ Instagram で製品事例を紹介しております

[積水樹脂 公式 Instagram](#)

■ 積水樹脂グループ note ではグループの取組みなどを紹介しております

[積水樹脂グループ note](#)

当社についてみなさまにもっと知って頂くために様々な情報を発信していく予定です。

■ 本件に関するメディアからのお問い合わせ

積水樹脂株式会社 法務・広報部 土井 sjc_info@sekisuijushi.co.jp